



## La ville de demain...

publié le 22/02/2019

Dans le cadre d'une séquence en géographie intitulée "**Habiter une métropole**", les élèves de **6ème Athéna** et de **6ème Vénus** ont travaillé à partir des exemples de Montréal et de Mumbai, sur les différentes problématiques rencontrées par ces grandes villes : "Se déplacer en ville", "Habiter en ville", "Vivre ensemble", "S'approvisionner" ou encore "Consommer de l'énergie".

Un travail de groupes a été réalisé pour **produire un texte sur ce que devrait être la "ville de demain" ...**

Chacune de ces classes a élu le "meilleur" texte parmi ceux produits...les voici...

### Documents joints

 [charlotte\\_lena\\_armand\\_louise\\_lea](#) (PDF de 35.9 ko)

 [lucas\\_benjamin\\_adeline\\_emilie](#) (PDF de 24.7 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**